

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU CERCLE DE BRIDGE D'EPERNAY DU JEUDI 25 SEPTEMBRE 2025

Notre Président remercie la présence de Monsieur Damien Godiet Conseiller municipal d'Epernay. Sont excusés Monsieur Pierre-Edouard Bussenot notre professeur, Monsieur Brugnon Président de l'Office des sports, Monsieur Jean-Luc Corpart Président du Comité de Champagne et plusieurs membres indisponibles du club qui ont donné leur pouvoir.

L'assemblée présente venue nombreuse est à son tour remerciée.

Un grand merci est adressé au Vice-Président Jacques Gillet et la Secrétaire Catherine Bérard qui assurent actuellement les affaires courantes ainsi que l'organisation des tournois du club.

Le Président remercie aussi tout le Conseil d'administration et plus particulièrement Jean-Luc Schmit pour la formation, Jocelyne Piétrement et Martine Richard pour les manifestations.

Au niveau du Comité, il est à noter la démission de Minh Lê directeur des compétitions et de Jean-Luc Corpart Président du Comité de Champagne.

Minh Lê sera remplacé par Hubert Goubet et Jean-Luc Corpart provisoirement par Christian Bernard.

L'assemblée représentée par le Président assisté des membres du bureau évoquera différents rapports (approbation par vote à main levée). Elle élira pour quatre ans les nouveaux membres du Comité sachant que nous avons deux démissions : Pascale Salvador et Jean-Pierre Pougeoise.

Le quorum est atteint : 56 votants sur 72.

RAPPORT MORAL ET RAPPORT D'ACTIVITES

Il y a une bonne participation aux tournois du club (lundi et jeudi).

Il en est de même pour les parties libres du mardi. Nous adressons un grand merci à Nelly Delouvin et Marie-Paule Iliski qui encadrent ces tournois.

A ce jour, tous les joueurs n'ont pas repris leur licence mais on peut s'attendre à une petite baisse...

Chaque année, il y a une baisse d'environ 10% des membres (trop âgés pour se déplacer, décès) Le Président demande à ce que l'on respecte une minute de silence en mémoire d'Andrée Roussy récemment disparue.

Le renouvellement des membres se fait surtout par le bouche à oreilles.

Le forum des associations n'a pas permis de recruter de nouveaux membres.

Peut-être faudrait-il trouver une formule de parrainage ?

Une réunion est à prévoir pour expliquer les compétitions à tous les membres du club ainsi que les différents indices de valeur et de compétition.

Gd tournoi d'Epernay le 7 mars (niveau financier, il a été cette année quasiment équilibré)
Pourrait-on être sponsorisé par des maisons de Champagne ??

Anniversaire du club

Subvention de la mairie ?

On invitera deux personnes de chaque club voisin avec en supplément la visite de l'avenue de champagne.

De plus amples informations vous parviendront, nous rappelons que cette journée est gratuite pour les adhérents.

Nous poursuivrons les animations habituelles : beaujolais, galette, chandeleur, repas de printemps, tournoi des débutants, pique-nique ...)

Ne pas hésiter à venir avec son conjoint.

Vote : à l'unanimité

RAPPORT FINANCIER

Notre trésorière Chantal Dulin nous présente son bilan financier (voir feuilles annexes).
Le prêt à la MBC pour les travaux a été remboursé.

RAPPORT DU VERIFICATEUR AUX COMPTES

Félicitations à Chantal Dulin
On donne quitus à la trésorière.
Vote : à l'unanimité.

Vote pour laisser la cotisation à 40€. Vote à l'unanimité.

ELECTION DES MEMBRES AU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Pierre Nolin et Christian Hugon se présentent.

Nous procédons au vote : un vote nul 54 voix pour Christian Hugon et 55 voix pour Pierre Nolin
Pierre et Christian sont donc élus et un prochain Conseil d'administration aura lieu le 6 octobre
pour élire le nouveau bureau.

QUESTIONS DIVERSES

Il serait bon de nous expliquer l'augmentation croissante du prix des compétitions. Ces dernières années, les tarifs ont vraiment trop augmenté.

Nous aimerais trouver une solution pour rendre la salle moins chaude l'été.

Nous signalons quelques problèmes matériels : on ne peut plus boire de café en bas, il n'y a plus de savon dans les toilettes depuis quelques mois, une chaise est cassée ...

Un verre de l'amitié clôture la séance.